



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレンジャー

令和5年 6月26日
令和5年度 第4号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

<校訓> 自主 規律 責任

<学校教育目標>

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

初志貫徹

令和5年度生徒会20-か

【平戸市「少年の主張」大会】

6月11日(日)に平戸文化センターで、「第18回平戸市『少年の主張』大会」が開催されました。本校の代表である3年生徒は、これまでの練習の成果を發揮し、堂々と自分の主張を述べました。審査の結果、本校生徒は「特別賞」を受賞し、7月末に行われる「社会を明るくする運動中学生・高校生長崎県弁論大会」へ出場します。大会後に3年生徒は、「特別賞に選ばれたときに、いろいろな人に自分の思いが伝わったんだと感じました。自分以外にも同じことで悩んでいる人がいるんだと実感し、自分から悩んでいる人に寄り添いたいと思いました。県大会でもたくさんの人に自分の思いを伝えてきます。」と感想を述べてくれました。県大会でのさらなる活躍を期待しています。



【平戸市中総体陸上競技】

6月13日(火)に佐世保市総合グラウンド陸上競技場で、「平戸市中学校総合体育大会陸上競技」が開催されました。本校からは男子の部 20 種目中、共通 800m、共通 4×100mリレー、3年 100m、3年 1500m、2年 100m、2年 1500m、1年 1500mの7種目に出場しました。女子の部では 17 種目中、共通 1500m、3年 800m、2年 800m、1年 800m の4種目に出場しました。限られた練習時間で臨んだ大会でしたが、中部中の選手はそれぞれの目標達成に向けて全力で走りました。今回の大会で経験できたことを今後の学校生活でも生かし、自分を高めようとする自主の気持ちを大切にしたいと思います。会場まで応援に来ていただいた保護者の皆様、選手の励ましをありがとうございました。県大会に出場する3年生徒は、「緊張しましたが、自分の目標を達成することができました。県大会では上位入賞を目指して、これからも練習を頑張りたいと思います。応援をありがとうございました。」と感想を話してくれました。県大会でさらに記録が伸びることを期待しています。



<大会結果>

- ・女子共通 1500m : 1位 (県大会出場)
- ・女子3年 800m : 1位 (県大会出場)
- ・女子2年 800m : 2位 (県大会出場)、3位
- ・男子1年 1500m : 3位

※結果については、3位までの成績を載せています。

【AED講習会】

6月20日(火)に、本校体育館にて「AED講習会」を実施しました。平戸消防署の方をお招きし、AEDの使い方や心肺蘇生法などについて指導していただきました。今回の経験を通して、周りの命と自分の命を守る行動について学びを深めました。保体給食部委員長の川口さんは、「消防士さんの話を聞いて、自分たちが命を救うためにできること、そして命の尊さについて改めて考えました。」と感想を述べてくれました。



【薬物乱用防止教室】

6月21日(水)に、学校薬剤師の先生を講師としてお招きし、2年生を対象として「薬物乱用防止教室」を開催しました。薬物乱用の現状や心身への弊害などについて学習し、正しい知識を身に付けることができました。



【心を見つめる教育週間】

6月19日(月)から「長崎っ子の心を見つめる教育週間」を実施しました。全校集会では、目指してほしいこととして、「苦しんでいる人の思いや感じ方は一人一人違うことを知り、相手を基準にしてその苦しみに寄り添い、支えてほしい」ことなどについて話をしました。6月23日(金)の道徳科の授業では、1年生は「あなたに」「がんちゃんのうまれたひ」、2年生は「そこにいるだけでいい」、3年生は「優介の決意」という教材で、命の大切さや尊さについて学びました。保護者の皆様におかれましては、ご多用中のところ、授業参観や学年PTA、専門部会への出席をありがとうございました。